
平成29年 第48回衆議院議員選挙にて
比例関東ブロック初当選　現在 衆議院議員1期

衆議院厚生労働委員会、決算行政監視委員会、
北朝鮮による拉致問題等に関する特別委員会各委員、
自民党厚生関係団体委員会副委員長、
自民党国会対策委員会委員

日本地方政治学会理事、
法政大学大学院政策科学研究所特任研究員
日本政治学会会員、船橋市グランドゴルフ協会会長、
船橋市テニス協会会長、船橋市バトミントン協会会長、
空手道（極真空手、玄気道、琉球武道光塾など）顧問、
船橋市柔道連盟顧問、IBA 国際協会少年野球船橋会長、
未来創造塾主宰　
船橋市憲法改正推進市民の会共同代表　等を務める。

田村元元衆議院議長秘書を経て、
平成11年～ 22年　船橋市議会議員3期
平成23年～ 26年　千葉県議会議員1期

西船幼稚園、塚田小学校、千葉日本大学第一中学校、
千葉敬愛高校、千葉工業大学工業経営学科卒、
中央工学校建築設計科卒、
法政大学大学院政策科学研究科修士課程修了

座右の銘：「志あれば意こなれる」
趣　　味：富士登山、読書、
　　　　　自転車、旅行、
　　　　　そば屋巡り、
 　　スキー
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木村てつやの政治活動をお手伝いして頂け
る方を募集しています。活動報告ビラ配り
（駅頭、ポスティング）やポスター貼りなど、
不定期でも結構です。ぜひご協力ください。

木村てつやが支部長を務める自由民主党千
葉県第四支部では、自民党員を募集してい
ます！入党に関するご質問・お手続きに関
するお問い合わせは、047-433-3088まで
ご連絡ください。

ボランティア募集!!

昭和44年 船橋市行田町生まれ

自由民主党
千葉県第4選挙区支部長

衆議院議員
職場やサークル、お友達とお集まりの際な
ど、是非企画してお呼びかけください。
木村てつやがお伺いして、出張国政報告会
をさせて頂きます。また、子育て、福祉など、
暮らしに関わる様々なご意見を直接みなさ
まよりお聞かせください。

ミニ集会（出張国政報告会）
の開催をお願いします。

国会を
見学しませんか？

木村てつやがご案内いたします。
ご連絡お待ちしています。

千葉     4区
千葉13区

船橋市
木村てつや事務所

!!



幼稚園、保育園の負担を軽くします。
また、子供たちの教育を何より第一に考える先生を
増やします。いじめや差別をなくすこと。日本の伝
統文化を正しき学べるようにすること。
教育の仕組みも見直し、大学などへの進学のチャ
ンスを平等にする制度づくりを進めます。世界一の
教育を行い、夢を実現できる人、世界で活躍でき
る人をどんどん育て20人以上のノーベル賞日本人
受賞者たにち続く人が現れてほしいのです。

世界的にも有名な日本の豊かな自然環境を守り、緑あ
ふれる街つくり、神社のある森や里山を復活させ生き物
がいっぱい住む自然を取り戻します。
環境を守る技術がとても優れている国が、日本です。こ
のエコ技術を活かして世界中の環境を守っていきます。

「お金」と「物やサービス」が交換される仕組みが
経済です。
日本製品は海外でも大人気で、アニメや観光、音
楽などもクールジャパンとして発信され、日本の魅力
を世界の人々に買ってもらえることで経済は益々元気
になります。
これからも経済政策によって経済をさらに活発にし、
世界と競合する企業がのびのびと活動できる環境づ
くりを大切にします。

国民の命や財産を守ることは、政治の第一の責任
です。北朝鮮との間には、ミサイル発射など解決し
なければならない問題がいくつもあります。
自民党は日本とアメリカの関係を大切にしながら、
中国や韓国をはじめ世界の国 と々仲良くし、訴える
だけでなく現実を判断し強いリーダーシップで国際
社会と連携します。平和にむけた努力を力強く進め、
安全な日本を守り抜きます。
国の最高の法律である憲法についても話し合って改
めるべきところは改め、新しい時代にあうよう見直し
ていきます。

東日本大震災や熊本地震、全国での大きな水害
によりたくさんの方が不自由で不安な暮らしをして
います。被災地を一日も早く復興させ、学校や道路、
トンネルなど社会のあらゆる建物や設備を強く、自
然災害への対策を完璧にしなければなりません。
また、将来の暮らしに対する安心を守ります。自民
党は世界に誇る社会保障制度をつくってきました。
お年寄りだけではなく、弱い立場の人をみんなで
いつまでも助けていく仕組みです。将来にもこの制
度をしっかりとつないでいきます。

桜の陽光に包まれた季節となりました。
４月を待たずに桜が満開となるのは観測史上
３番目に早く、平年より１０日も早いそうです
ね。
私も船橋市内たくさんの小学校や幼稚園にお
招きいただき、子供たちのまぶしいばかりに
輝く笑顔に目を細めている次第です。
未来へまた一歩成長を遂げる子どもたちに、
新しい明日を築くみなさんに、
心よりおめでとうとエールを送ります！

衆議院議員　木村てつや


